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Os dias passam, amanhecem e entardecem, mas
a saudade persiste, como uma carta que nunca é
lida, sempre endereçada ao coração. Onde ela mora,
ninguém sabe ao certo, mas todos a conhecem,
todos a sentem. Será que ela recebe correspon-
dência? Talvez cada lágrima seja uma espécie de
mensagem, enviada ao vento, para que a saudade
as receba e as guarde em algum lugar secreto.

Agora sentado nas margens do caminho que le-
vam sonhos e alimenta a esperança dos dias que
estão por vir. O momento e o instante refletem a
nossa condição humana diante do imponderável.

O momento é vazio, o instante é silêncio, e ou-
vem-se os ecos da sua fala que ressoam e se mistu-
ram ao som do vento. A ausência parece ter uma
textura própria, um silêncio que preenche os espa-
ços e voa às alturas como um pássaro em busca do
seu sonho. A partida, mesmo que esperada, traz
consigo a ferida invisível, aquela que sangra silencio-
samente, sem alarde.

E a saudade, essa companheira invisível e persis-
tente, começa a se moldar no ar. Imagino-a como
uma figura etérea, feita de nuvens densas e nebu-
losas, carregando em si todas as lembranças que
resistem ao tempo. Se pudéssemos vê-la, talvez fosse
como um véu translúcido, que nos envolve sem nos
sufocar, lembrando-nos a cada instante de quem
partiu. Seus contornos seriam feitos de memórias –
as boas, que aquecem o coração, e as amargas,
que provocam aquele nó na garganta.

E as lágrimas tecem as faces do imaginário com
sensibilidade e com um cuidado amoroso para com-
por os versos de uma poesia cheia de ternura. Os
caminhos ainda não percorridos, os passos que ain-
da não foram dados. E os jardins da vida com flores
exuberantes e perfumes de essências com sabores
de sonhos. Para essas flores, a primavera será eter-
na, e os dias... nem todos os dias são leves; há dias
modorrentos em que a vida perde um pouco do
seu colorido. Como seria a saudade se pudéssemos
vê-la?

Enquanto brinco com as palavras, tentando cap-
turar a essência desse sentimento, percebo que a
saudade é, na verdade, uma artista. Ela pinta nos-
sos dias com as cores da nostalgia, usando as lem-
branças como pincéis. E, nesse quadro que ela de-
senha, cada traço é uma despedida, cada lembran-
ça, uma ausência. Como seria a saudade se pudés-
semos vê-la?

Quero imaginar um painel, um desenho univer-
sal, onde a saudade toma a forma de uma longa e
lírica poesia. O poeta, talvez, tenha se escondido na
outra margem do rio, onde navegadores e sonha-
dores se encontram. Talvez ele seja o próprio rio,
onde as águas profundas refletem a sabedoria e a
calma das manhãs de primavera. O rio que, silencio-

samente, alimenta o ser e nos extasia com a profun-
didade da beleza humana. Como seria a saudade se
pudéssemos vê-la?

Nesse emaranhado de sentimentos, o que so-
mos se mistura ao que sentimos. A noite semeou
estrelas ao sabor do luar, e o sol amanheceu para
vivermos mais. Com as linhas do horizonte, escrevi a
saudade, e com as cores dos sonhos, pintei a face
da vida sob o olhar do infinito. Como seria a saudade
se pudéssemos vê-la?

Em dias de tristes momentos e instantes em lá-
grimas, tantas perguntas ficam sem respostas, tan-
tos sorrisos se transformam em saudade. Uma vida e
tantas outras vidas sentindo a ausência. A ausência
de quem soube ser, inteiramente, presença. Com
maestria e leveza, ele tocou corações apaixonados
pela vida. Como seria a saudade se pudéssemos vê-
la?

O legado que Ele deixou é como uma missão
para todos que tivemos o privilégio de presenciar e
desfrutar do seu entusiasmo frente à presidência do
Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa com Defi-
ciência. Ainda estamos entendendo a sua partida, e
aprendendo a trabalhar sem a sua presença. A au-
sência, o vazio e a lacuna permanecerão, assim como
a sua imagem e seus ensinamentos. Tudo será um
desafio, um processo didático-pedagógico a ser en-
frentado. Como seria a saudade se pudéssemos vê-
la?

Mas, ao mesmo tempo, a saudade é uma guar-
diã. Ela preserva o que é valioso, o que não pode
ser esquecido. E talvez seja essa a sua missão, man-
ter vivos os momentos que, de outra forma, desa-
pareceriam nas brumas do tempo. Como seria a sau-
dade se pudéssemos vê-la?

E assim, enquanto os dias continuam a se suce-
der, levando consigo as cores do amanhecer e do
entardecer, a saudade permanece, como uma pre-
sença constante, silenciosa, mas sempre presente.
As pessoas queridas não morrem apenas se ausen-
tam e de tempo em tempo as recordações e as
lembranças reavivam em nós a sublime presença de
quem nunca e jamais nos deixou. Deus é o nosso
porto seguro, Ele é a esperança, e só Nele há amor.
Ele é a misericórdia e só Nele há o perdão. Ele é o
alimento e só Nele há saciedade. Ele é amor e só
Nele há paz. Ele é a vida eterna e
só Nele, somente Nele há eterni-
dade. Ele é o amor que nos ama
incondicionalmente.

Luiz Carlos de Proença -
Conselheiro Municipal dos

Direitos da Pessoa com
Deficiência Capão Bonito-SP

Autor do livro
– O abraço do tempo –

Entre o tempo e a saudade
Homenagem ao Professor Mário Rodolfo

Tarcísio de Freitas disse ‘não’
para Alexandre de Moraes,

relata colunista
Governa dor de São Paulo havia sido

convidado para um jantar na
residência do ministro do Supremo

O governador de São Paulo, Tarcísio de Freitas,
não compareceu a um jantar organizado pelo minis-
tro do Supremo Tribunal Federal (STF) Alexandre
de Moraes, conforme informações da colunista Bela
Megale, do jornal O Globo.

O evento, realizado na residência de Moraes,
reuniu ministros do STF, membros do governo Lula
e representantes do Judiciário paulista.

Tarcísio foi convidado, mas notificou ao ministro
que não participaria. Segundo a colunista, o gover-
nador chegou a sugerir, de maneira informal, que a
derrubada da rede social X/Twitter fosse reconside-
rada, mas a proposta foi imediatamente rejeitada
por Moraes, diz o texto.

A suspensão da plataforma foi determinada pou-
cas horas antes do jantar.

Pessoas próximas ao ministro relataram, de acor-
do com Megale, que ele ficou incomodado com a
ausência de Tarcísio no evento.

A ocasião contou com a presença de figuras
como Cristiano Zanin, Kassio Nunes Marques, Dias
Toffoli, Edson Fachin, além de ministros do governo,
como Ricardo Lewandowski e Jorge Messias. (Por
Conexão Política)

Mais de 100 parlamentares
confirmam presença em ato

7 de setembro na Avenida Paulista
Expectativa de público é de 1 milhão de
pessoas no tradicional reduto paulista
Mais de 100 parlamentares já confirmaram pre-

sença no ato marcado para o dia 7 de setembro na
Avenida Paulista, em São Paulo, em apoio ao im-
peachment do ministro Alexandre de Moraes, do
Supremo Tribunal Federal (STF).

A manifestação está sendo organizada pelo de-
putado federal Sóstenes Cavalcante (PL-RJ), e a lis-
ta de confirmados inclui dezenas de deputados fe-
derais e senadores, além de outros políticos.

O ato contará com a participação de personali-
dades como o pastor Silas Malafaia e o ex-presiden-
te Jair Bolsonaro (PL), e promete superar o último
ato realizado em fevereiro, que reuniu mais de 700
mil pessoas. Desta vez,  também previstos dois trios
elétricos, localizados na intersecção da Avenida Pau-
lista com a Rua Peixoto Gomide.

A expectativa é que mais parlamentares, prefei-
tos, deputados estaduais e distritais se juntem à
manifestação, totalizando mais de 200 nomes. O
pedido formal de impeachment de Alexandre de
Moraes deverá ser apresentado no Senado Federal
em 9 de setembro.

Entre os deputados confirmados estão André
Fernandes, Thiago Manzoni, Lucas Bove, Paulo Man-
sur, Daniel Freitas, Capitão Alberto Neto, Nikolas Fer-
reira, Marcel Van Hattem, entre outros. (Por Cone-
xão Política)

Como muitos sabem, par-
ticipei de diversas campanhas
eleitorais por diferentes grupos
políticos. Em alguns momen-
tos, já em outros montos che-
guei a considerar não me can-
didatar ao pleito, mas sempre
havia alguém me convencen-
do a tentar mais uma vez. Uti-
lizavam vários argumentos, co-
meçando por me elogiar e ele-
var meu ânimo ao máximo, afir-
mando que, desta vez, eu teria uma votação ex-
pressiva e que, sem dúvida, seria o candidato mais
votado da coligação ou do partido. Diziam que todo
o apoio do grupo estaria na minha campanha.

O que eu não percebia era que esses mesmos
argumentos eram aplicados a todos os outros candi-
datos. Quanta ingenuidade da minha parte! Demo-
rei a acordar para a realidade. O verdadeiro objetivo
dos líderes partidários ao me convidar para ser can-
didato era fortalecer suas próprias estruturas políti-
cas. Eles desejavam eleger pelo menos um verea-
dor, o que demonstraria força para seus deputados
e, como consequência, garantiriam benefícios, como

cargos de assessoria parlamen-
tar, que vêm acompanhados de
altos salários.

Em uma eleição específica,
um político que também con-
corria ao mesmo cargo e que
me prometeu apoio do parti-
do, ao visitar famílias onde eu
tinha votos, argumentava que
eu já estaria eleito e pedia para
dividir o voto da casa com ele,
o que ele não esperava que jus-

tamente nessa morava meus primos. Infelizmente,
nesse mundo, muitos só pensam em si próprios.

Portanto, para você, candidato que já ouviu pro-
messas semelhantes, reflita bem: vale a pena conti-
nuar acreditando? Reavalie sua campanha e traba-
lhe da melhor forma possível, sem esperar por mila-
gres. Não gaste desnecessariamente, esperando por
promessas, pois, no final, você pode acabar tendo
que arcar com as dívidas de campanha, percebendo
que foi apenas mais um degrau para eleger as ve-
lhas raposas da política "GAMELEIRA".

Boa sorte a todos!
@LucianoBaixinho

Para os novos candidatos refletirem!
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- Qual é a parte mais velha do carro?
- O vô-lante.

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- Por que a loja do canivete faliu?
- Porque só vendia a-fiado.

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- Qual é o estado brasileiro que ama ferra-

mentas?
- O Ama-pá.

Piadas...

Frases
Não confio em

político que
quando sorri,
os olhos não
acompanham.

Nas redes sociais

O bom político é
aquele que não
consegue nem
mentir direito.

O brasileiro tem
memória curta, mas
a lista de promessas
de políticos é eterna.

Não confio em político que
fala em nome do povo,

mas nunca sabe o que o
povo realmente quer.

Prescrição da dívida impede cobrança,
mas não inclusão do devedor em

plataforma de negociação de débito

* Clínica Veterinária
* Banho * Tosa * Pet Shop

Rua Nove de Julho, nº 320
Capão Bonito

(Em frente à REFRIMAQ)

Médico Veterinário
CRMV/SP 29.409

Atendimento
Domiciliar

Fone: (15) 3542-3284
99646-5911

Ao dar parcial provi-
mento ao recurso espe-
cial do devedor, a Tercei-
ra Turma do Superior Tri-
bunal de Justiça (STJ)
decidiu que não é possí-
vel a cobrança extrajudi-
cial de uma dívida pres-
crita. Por outro lado, en-
tendeu que essa prescri-
ção não impõe a retirada
do devedor da platafor-
ma Serasa Limpa Nome.

Na origem do caso,
foi ajuizada ação decla-
ratória de inexigibilidade
de dívida em razão da
sua prescrição, junta-
mente com um pedido
para que o credor retiras-
se o nome do autor do
cadastro da Serasa Lim-
pa Nome.

A ação foi julgada
improcedente, pois o ju-
ízo entendeu que a pres-
crição apenas impediria a
cobrança judicial do dé-
bito. O tribunal de se-
gunda instância rejeitou
a apelação, sob os fun-
damentos de que a pres-
crição não impede a co-
brança extrajudicial e que
a Serasa Limpa Nome é
um cadastro que informa
a existência de débitos
passíveis de negocia-
ção, não necessariamen-
te negativados.

No recurso ao STJ, o
devedor insistiu na de-
claração de inexigibilida-

de do débito, por se tra-
tar de dívida prescrita, e
na retirada de seu nome
da plataforma.

Dívida prescrita é
inexigível tanto na
via judicial quanto

na extrajudicial
A relatora, ministra

Nancy Andrighi, afirmou
que a Terceira Turma já
decidiu recentemente
que a paralisação da pre-
tensão, em razão da pres-
crição da dívida, impede
a sua cobrança. Confor-
me apontou, diante do
reconhecimento da pres-
crição da pretensão, não
há como haver a cobran-

ça, nem judicial nem ex-
trajudicial.

Por outro lado, a mi-
nistra entendeu que a
plataforma Serasa Limpa
Nome preserva a liberda-
de do devedor, que pode
optar por acessar o sis-
tema e celebrar acordos
de maneira facilitada para
quitar seus débitos. "A
prescrição da pretensão
não implica a obrigação
de retirada do nome do
devedor da plataforma
Serasa Limpa Nome, pois
a mera inclusão não con-
figura cobrança", com-
pletou.

Conforme explicou
Nancy Andrighi, a Sera-

sa Limpa Nome não se
confunde com o cadas-
tro de inadimplentes,
que, por sua vez, gera
impacto no score de cré-
dito do devedor.

A relatora ressaltou
que, com a prescrição,
não há a extinção do dé-
bito, o qual continua à
espera da quitação pelo
devedor ou da renúncia
do credor. "O devedor
não deixa a categoria
dos devedores em razão
da prescrição da dívida,
motivo pelo qual não há
qualquer óbice para a
manutenção de seu nome
na plataforma", comple-
tou.

(15) 3541-7232

Temperos
caseiros para

alegrar
seus pratos

Peça já o
seu pelo

whatsapp ou
Instagram

que levamos
até o

conforte
de sua casa

Cartório de Registro Civil

Rua 9 de Julho, nº 741 ao lado da Escola Jacyra
próximo da Prefeitura Municipal

Novo
endereço
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Horário de atendimento:
Das 13:00 às 20:00 horas

(15) 3542-2175 (15) 99788-0789

GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

Dr Shawki
Hussein
Shuman

CRM 172221

15 99752 9778

Clínica médica

Av. Ademar de Barros, 836 - Vila Santa Rosa - Capão Bonito

Convênio:
Rua 24 de Fevereiro, 270

Capão Bonito - SP
(15)  99798-1120

Dr. Marco Henry
Cacciacarro Júnior
CROSP- 69.180 - Cirurgião Dentista

 Clínica Geral  Endodontia
 Implantes

Odontologia Especializada

Consultório:

Dia do Psiquiatra: A importância de ter ajuda
profissional para cuidar da sua saúde mental

No dia 13 de agosto, foi co-
memorado o dia do psiquiatra,
um profissional cada vez mais
importante no dia a dia de to-
dos para tratar e prevenir
transtornos mentais; durante
todo o mês é realizado um tra-
balho de conscientização so-
bre a importância desses pro-
fissionais.

A saúde mental nunca es-
teve em tanto debate quanto
atualmente, e isso se deve ao
aumento de casos de trans-
tornos mentais em todo o
mundo em decorrência de
mudanças no estilo de vida e
uso excessivo de redes soci-
ais. Mas junto com essa pre-
ocupação, também surge um
problema, o “auto-tratamen-
to”.

Muitas pessoas ainda não
têm total noção de que trans-
tornos mentais, como qual-
quer outra condição, precisam
de auxílio profissional para
serem adequadamente diag-
nosticadas e tratadas, e aca-
bam se auto-diagnosticando
e não procurando um especi-
alista.

“Um profissional de saú-
de mental é essencial para
identificar e tratar transtor-
nos mentais, coisas que nun-
ca devem ser feitas por al-
guém sem qualificação”.

“Um acompanhamento es-
pecializado é importante

para entender melhor cada
situação e oferecer um supor-
te personalizado”, explica o
médico psiquiatra Dr. Flávio H.
Nascimento.

Quais condições um mé-
dico psiquiatra trata?

- Depressão;
- Transtorno de Ansieda-

de Generalizada;
- Transtorno Bipolar;
- Esquizofrenia;

- Transtorno Obsessivo-
Compulsivo (TOC);

- Transtorno de Déficit de
Atenção e Hiperatividade
(TDAH);

- Transtorno de Estresse
Pós-Traumático (TEPT);

- Entre outras.

A banalização dos trans-
tornos mentais

De acordo com o Médico
Psiquiatra Dr. Flávio H. Nas-
cimento, atualmente existe
um processo perigoso de ba-
nalização de transtornos
mentais que afeta também a
credibilidade de profissio-
nais.

“Não é incomum achar
hoje em dia pessoas que se
auto-diagnosticaram com al-
gum transtorno mental com
base em informações tiradas
da internet e ‘testes’ em redes
sociais, isso tem acontecido
principalmente com o TDAH,
que se tornou um alvo perigo-
so.”

“Isso gera muitos diagnós-
ticos errados, tratamentos in-
completos ou inexistentes e
descredibiliza os profissionais
por tornar aparentemente ‘fá-
cil’ fazer um diagnóstico.”

“É preciso ter consciência
de que um transtorno pode ser
muito perigoso se não trata-
do ou se mal tratado, por isso,
sempre deve-se procurar aju-
da especializada”, afirma Dr.
Flávio H. Nascimento.

Sobre Dr. Flávio H. Nascimento
Dr. Flávio Henrique é for-

mado em medicina pela UFCG,
com residência médica em psi-
quiatria pela UFPI e mais de 10
anos de experiência na área de
psiquiatria. Diagnosticado
com superdotação, tem 131
pontos de QI o que equivale a
98 de percentil e é membro do
CPAH - Centro de Pesquisa e
Análises Heráclito como pes-
quisador auxiliar.

Tudo posso naquele
que me fortalece

Rua Rio Grande do Sul, 542
Capão Bonito

Portas, Grades, Portões,
Janelas, Calhas, Forro PVC,

Estruturas Metálicas,
Ferro p/Construções,

Rufos c/4 Metros
e Reformas em Geral

Fone (15) 3542-1720
Rua Saldanha Marinho, nº 07

Centro – Capão Bonito

Clínica de Olhos
Dr. Newton N. Oda

(15) 3541-7232
(15) 99616-3087

Um acompanhamento
especializado é importante
para entender melhor cada

situação e oferecer um
suporte personalizado,

afirma o Médico Psiquiatra
Dr. Flávio H. Nascimento

Um profissional de saúde mental é essencial para identificar e tratar
transtornos mentais (Foto: Reprodução/FreePik)

ASSOCIE-SE À
SANTA CASA,

UM DIA VOCÊ PODE
PRECISAR DELA
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Candidatura única do Prefeito Marcelo Nunes
reflete aprovação popular em Ribeirão Grande

Ribeirão Grande/SP
- A reeleição do prefeito
Marcelo Nunes (PP)
pode se tornar um marco
nas eleições de 2024, já
que ele concorre a um
cargo majoritário com
uma candidatura única.
Em um cenário onde ape-
nas um voto pode ser
suficiente para garantir
seu novo mandato, Nu-
nes destaca o apoio po-
pular como um reflexo de
seu governo.

Ribeirão Grande, jun-
to com Alambari, desta-
ca-se no seleto grupo de
214 cidades brasileiras
que apresentam candi-
daturas únicas para as
eleições majoritárias,
sendo 26 apenas no es-
tado de São Paulo. O
lema da campanha de
Nunes “Ribeirão cres-
ceu, e merece continuar
crescendo”, concentra-
se na ideia de que a união
de cinco partidos – Pro-
gressistas, MDB, Repu-
blicanos, Partido Liberal
e União Brasil – apoia a
continuidade do seu pro-
jeto político.

Apoio dos Vereadores
e da População

De acordo com o Tri-
bunal Superior Eleitoral,
47 candidatos perten-
centes aos partidos alia-
dos de Nunes estão dis-
putando cadeiras na Câ-
mara Municipal, refor-
çando a base de apoio
para sua reeleição. O

vice-prefeito Ricardo Pi-
oio também se junta a
Nunes nessa jornada, em
busca de um segundo
mandato.

Marcelo Nunes, cuja
trajetória política come-
çou na adolescência,
sempre demonstrou um
forte engajamento em

sua comunidade. Desde
os 16 anos, ele já era fili-
ado a um partido políti-
co e, como funcionário
público desde 2002, ocu-
pou vários cargos de
confiança, incluindo o de
chefe de gabinete do ex-
prefeito Joaquim Brasi-
lio. De 2016 a 2020, Nu-

nes foi vereador e presi-
diu a Câmara Municipal
entre 2019 e 2020.

Eleito prefeito nas
eleições de 2020, com
51,83% dos votos, Nunes
assumiu o cargo em ja-
neiro de 2021. Sua ges-
tão é marcada por uma
abordagem inovadora e
pragmática, abordando
os problemas com um
olhar técnico e ao mes-

Prefeito Marcelo Nunes, a esposa primeira-dama Suzana
e a filha Alice Nunes

mo tempo humanizado.

Realizações e
Transformações

em Ribeirão Grande
Dentre as ações mais

notáveis de sua gestão,
destaca-se a moderniza-
ção da infraestrutura ur-
bana, com a substituição
das lajotas irregulares por
pavimentação asfáltica,
trazendo segurança e
mobilidade aos cidadãos.
“A nossa gestão acabou
com as perseguições aos
opositores, promovendo

a união do povo em prol
de uma cidade mais prós-
pera”, afirmou Nunes.

“Ser candidato único
traz a certeza de uma ges-
tão incomparável, onde
os oposicionistas deram
um passo para trás reco-
nhecendo o grande tra-
balho realizado”, con-
cluiu Marcelo Nunes,
que agora busca a conti-
nuidade de suas políti-
cas e inovações em Ri-
beirão Grande.

Em um cenário eleito-
ral marcado por polariza-
ções, a candidatura úni-
ca de Marcelo Nunes
aparece como um sopro
de unidade e um testemu-
nho da confiança da po-
pulação em sua lideran-
ça. Com as eleições se
aproximando, a expecta-
tiva é que o prefeito con-
siga manter sua posição
e continuar suas refor-
mas em prol do cresci-
mento e desenvolvimen-
to da cidade.

Cooperativa Agrícola
de Capão Bonito

Av. Plácido Batista da Silveira, 355G
Jardim Cruzeiro - Capão Bonito

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Rufos c/4 Metros,

Estruturas Metálicas, Forro PVC, Ferro
p/Construções e Reformas em Geral

Rua Rio Grande do Sul, 542 - Capão Bonito

Tudo posso naquele que me fortalece

Prefeito Marcelo Nunes e o filho Marcelo Nunes Junior
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Prefeitura Municipal de Ribeirão Grande
Estado de São Paulo

CONCURSO PÚBLICO N.º 001/2020
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

CONCURSO PÚBLICO

Marcelo Luis Nunes, Prefeito do Município de Ri-
beirão Grande, usando das atribuições legais, torna
público o presente edital de convocação:

1-Fica convocado o candidato aprovado e classifi-
cado no Concurso Público realizado nos termos do
edital nº 01/2020, abaixo relacionado, obedecendo a clas-
sificação final, publicada em 24 de setembro de 2021,
no jornal “A Tribuna Sudoeste”. Devendo o mesmo
comparecer no Departamento Administrativo, sito à
Rua Francisco Felipe de Lima, nº 40, das 08h00min às
17h00min.

2-Por ocasião do comparecimento ao Departamen-
to Administrativo o candidato deverá apresentar todos
os documentos pessoais originais acompanhados de
uma cópia, conforme item 13.5 do edital 01/2020, para
submeter-se a exame médico pré-admissional.

3-O não comparecimento do candidato convocado
por esse edital, no prazo de 03 (três), dias úteis con-
tados da sua publicação, implicará, automaticamente,
na sua desistência e perda de todos os direitos havidos
pelo referido concurso público, ficando a vaga classifi-
cado seguinte.

E para que chegue ao conhecimento de todos e nin-
guém possa alegar ignorância foi expedido o presente
edital que será publicado pela imprensa do município
de Capão Bonito, no site da prefeitura municipal de
Ribeirão Grade www.ribeiraogrande.sp.gov.br e afixa-
do no local de costume.

Ribeirão Grande, 05 de SETEMBRO de 2024.

Marcelo Luís Nunes
Prefeito

Maria Angélica Teixeira Ferreira
Coordenadora de Recursos Humanos

Tudo posso naquele
que me fortalece

Rua Rio Grande
do Sul, 542

Capão Bonito

Portas, Grades,
Portões, Janelas,

Calhas, Forro PVC,
Estruturas Metálicas,
Ferro p/Construções,
Rufos c/4 Metros e
Reformas em Geral
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Caminhão bitrem carregado com óleo vegetal
tomba e interdita rodovia em Capão Bonito

Um caminhão bi-
trem carregado com
óleo vegetal tombou no
quilômetro 222 da Ro-
dovia Francisco Alves
Negrão, em Capão Bo-
nito (SP). O acidente

ocorreu na tarde de se-
gunda-feira (2).

Segundo a Agência
Reguladora de Trans-
porte do Estado de São
Paulo (Artesp), o moto-
rista disse que um dos

Acidente ocorreu em rodovia de Capão Bonito (SP) na segunda-feira (2) — Foto: Artesp/
Divulgação

Acidente ocorreu na segunda-feira (2), na Rodovia Francisco Alves Negrão

Acidente com caminhão bitrem ocorreu na tarde de segunda-feira (2), em rodovia de
Capão Bonito (SP) — Foto: Artesp/Divulgaçãopneus estourou e, por

isso, perdeu o controle
da direção.

Houve o derrama-
mento de aproximada-
mente 35 mil litros de
óleo vegetal na rodo-

via. Equipes da Compa-
nhia Ambiental do Es-
tado de São Paulo (Ce-
tesb) avaliam se houve
contaminação.

Segundo a Polícia
Militar Rodoviária, o
trecho precisou ficar in-
terditado por meia hora
nos dois sentidos para

limpeza, em seguida li-
berado. O caminhonei-
ro não teve ferimentos.
(Por g1 Itapetininga e
Região)

Finalizado projeto da Subprefeitura
no Distrito do Turvo dos Almeidas

DISTRITO DO
TURVO DOS ALMEI-
DAS | A Prefeitura de
Capão Bonito anunciou
o avanço significativo
no projeto da subprefei-
tura para o Distrito do
Turvo dos Almeidas, lo-
calizado às margens da
rodovia Francisco da Sil-
va Pontes (SP-127).

Com o terreno adqui-
rido de 2.800 m2 e o pro-

jeto concluído pela Se-
cretaria Municipal de
Planejamento, a próxima
fase será o início das
obras.

O prefeito Júlio Fer-
nando revelou que o

novo espaço será equi-
pado com maquinários,
ambulância e serviços
essenciais como cor-
reio, tributação e uma
base da guarda munici-
pal.

Durante um en-
contro com o subpre-
feito Moreno do Tur-
vo, Júlio Fernando
destacou que essas
melhorias visam pro-
porcionar mais infra-
estrutura e elevar a
qualidade de vida
para os residentes do
distrito e das áreas
vizinhas.

O subprefeito re-
forçou que essas adi-
ções vão impactar
positivamente a co-
munidade, trazendo
benefícios diretos
para os moradores.
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Um homem de 41
anos foi preso após
confessar ter matado a
esposa, de 45, e escon-
dido o corpo dela, em
Itapeva (SP), na manhã
de sábado (31). Segun-
do a polícia, o homem
cometeu o crime dois
dias antes de confessar
e dormiu ao lado do cor-
po da mulher.

Conforme a Delega-
cia da Mulher (DDM)
de Itapeva, o suspeito
abordou uma equipe da
Polícia Militar no sába-
do, informando que te-

Homem mata a esposa e dorme ao lado do corpo em Itapeva

ria enforcado a esposa
e escondido o corpo
dela enrolado em um ta-
pete.

No boletim de ocor-
rência registrado pela
PM, em depoimento, o
suspeito alegou que te-
ria visto um homem sain-
do da casa em que mora-
va com a vítima e, ao en-
trar no local, encontrou
sinais, conforme relato
do suspeito, de que a
mulher teria tido relações
amorosas com este ho-
mem.

Foi então que o casal

Segundo a polícia, o suspeito procurou a PM, confessou o crime e levou a equipe para o local onde havia deixado o corpo

Caso foi registrado na delegacia de Itapeva (SP) — Foto: Victor Gomes/TV TEM

começou a discutir até
que o suspeito enforcou
a esposa e ficou ao lado
do cadáver dela fazendo
uso de entorpecentes
por uma noite. Na manhã
seguinte, enrolou o cor-
po em um tapete e o co-
briu com roupas.

Segundo a DDM, o
homem foi preso e o cor-
po da vítima foi encami-
nhado para a funerária,
mas não teve funeral,
pois ela já estava em es-
tado de decomposição.
(Por g1 Itapetininga e
Região)

Crédito: Agência TatuAv. Lucas Nogueira Garcez, 266 - Capão Bonito

Disk-Lanches:
3542-1633

Servimos almoço de Segunda a Sábado

Aberto de Segunda a Sábado

Vende-se
GELO

Famílias registra-
das no Cadastro Úni-
co para Programas So-

Sabesp: famílias no CadÚnico terão acesso automático a tarifas social e vulnerável
Mudanças estão em

nova decisão da
agência reguladora

para contas de
água e esgoto;
quem já dispõe

do benefício
deve estar

atento às regras

Arsesp enviará à Sabesp a relação de consumidores aptos a receber as tarifas social ou
vulnerável

ciais (CadÚnico), base de
dados do Governo Fede-
ral sobre famílias de me-
nor renda para acesso a
programas sociais, pas-
sarão a pagar menos pe-
los serviços de água e
esgoto da Sabesp. A me-
dida está na deliberação
1.544/2024 da Agência
Reguladora de Serviços
Públicos (Arsesp), que
regula o acesso às tari-
fas social e vulnerável da
companhia.

De acordo com os
novos critérios e proce-
dimentos, todos os titu-
lares da fatura da Sabesp

que estejam inscritos
no CadÚnico e que te-
nham atualizado seus
dados no cadastro nos
últimos 24 meses serão
automaticamente inclu-
ídos nestas categorias
tarifárias, sem precisar
solicitar o benefício ou
ir até um posto de aten-
dimento da Sabesp. A
regra vale também se a
conta de água estiver
no nome de um dos seus
familiares incluídos no
cadastro. O benefício é
válido apenas para um
endereço por família.
(Do Portal do Governo)
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Programa de Pavimentação avança em Capão Bonito
MAIS INFRAESTRU-

TURA | O Programa de
Pavimentação continua
transformando a infraes-
trutura do município.

Na semana passada,
a rua João Denis, locali-
zada no bairro Nova Ca-
pão Bonito, recebeu a
última camada de CBUQ
(Concreto Betuminoso
Usinado a Quente), ele-
vando a qualidade das
vias e proporcionando
melhorias significativas
para os moradores.

Os moradores da rua
João Denis expressaram
satisfação com a pavi-
mentação, aliviados com
a eliminação dos proble-
mas antigos como barro
e poeira, que antes cau-
savam desconforto e
transtornos, especial-
mente em dias de chuva.

Também está em fase
de conclusão a pavimen-
tação das ruas Treze de
Maio e Cel. Ernestino.

Ao todo foram pavimentados na atual gestão 50 quilômetros de ruas e avenidas beneficiando vários bairros da cidade
Lajotas já foram retiradas
e confeccionado guias e
sarjetas na Vinte Quatro
de Fevereiro.

Ao todo foram pavi-
mentados na atual ges-
tão 50 quilômetros de
ruas e avenidas benefi-
ciando vários bairros da
cidade, em alguns deles
como o Parque das Na-
ções mudando completa-
mente a infraestrutura.

Também na última
terça-feira foi realizado a
implantação de lomba-
das nas ruas Pedro Ba-
tista da Silveira e Altino
Arantes.

“Reforçamos o com-
promisso de continuar
avançando com as ações
de infraestrutura ao lon-
go deste ano, levando
melhorias para outras re-
giões do município e for-
talecendo o desenvolvi-
mento de Capão Bonito”,
destacou o prefeito Júlio
Fernando.

Prefeitura

de Ribeirão

Grande

divulga

datas e

rotas da

coleta

de lixo
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Setor Educacional de Capão Bonito segue avançando

IDEB 2023 | Os da-
dos recentemente divul-
gados pelo Ministério da
Educação (MEC) mos-
tram um avanço signifi-
cativo no setor educaci-
onal de Capão Bonito.

No Índice de Desen-
volvimento da Educação
Básica (IDEB) 2023, o
município alcançou a
nota 6,6 nos anos inici-
ais do Ensino Funda-
mental, consolidando-se
como o 5º melhor desem-
penho entre os 19 muni-
cípios da região imedia-
ta de Itapeva.

Esse resultado supe-
ra o desempenho de ci-
dades como Itapetininga
e Sorocaba, destacando
Capão Bonito no cenário
educacional regional.

Entre as nove esco-
las municipais avaliadas,
cinco registraram suas
melhores notas históri-
cas. As escolas que se
destacaram incluem:

- Isolina Leonel Fer-
reira (Jardim Helena);

- Governador André
Franco Montoro (Distri-

Educação de Capão atinge nota 6.6 no ensino fundamental anos iniciais

to do Turvo dos Almei-
das);

- Monsenhor Pedro
José Vieira (Vila São José
e Brasil);

- Maria da Conceição
Lucas Mieldazis (Vila
São Paulo);

- Elias Jorge Daniel
(Vila Aparecida).

No que diz respeito
aos anos finais do Ensi-
no Fundamental, o Cen-
tro Educacional Paulo
Freire, sob a direção do

professor Lucas Barros,
também comemorou um
desempenho notável.

Com uma nota de 5,6,
a maior já registrada pela
instituição, Capão Boni-
to ocupa a 4ª posição na
região no IDEB dos anos
finais.

A Escola Municipal
Oscar Kurtz Camargo,
por exemplo, obteve a
nota 6,0, figurando entre
as 370 melhores escolas
públicas do Estado de

São Paulo.
No contexto nacio-

nal, o município está clas-
sificado entre os 22%
melhores no IDEB dos
anos iniciais e entre os
10% melhores nos anos
finais.

Esses resultados re-
fletem a qualidade do sis-
tema educacional local e
a dedicação dos profis-
sionais envolvidos.

A secretária munici-
pal de Educação - Ana

Luiza, destacou que os
resultados são um refle-
xo do trabalho sério e
comprometido de profes-
sores e gestores.

“Não poderia deixar
de agradecer aos profes-
sores da Rede Municipal
de Ensino de Capão Bo-
nito. É graças a esses
profissionais que obtive-
mos estes importantes
resultados, que mostram
que estamos no caminho
certo”, enfatizou a secre-

tária.
O IDEB, criado em

2007, avalia a qualidade
da educação básica bra-
sileira com base em dois
conceitos: o fluxo esco-
lar e as médias de desem-
penho nas avaliações.
Calculado a partir dos
dados de aprovação es-
colar do Censo Escolar e
das médias de desempe-
nho no Sistema de Avali-
ação da Educação Bási-
ca (Saeb), o índice varia
de 0 a 10. Ele é uma ferra-
menta essencial para o
acompanhamento e defi-
nição de metas de quali-
dade para a educação,
sendo também um impor-
tante indicador de políti-
cas públicas voltadas
para o avanço educacio-
nal.

Com esses resulta-
dos, Capão Bonito rea-
firma seu compromisso
com a excelência na
educação e continua a
trilhar o caminho rumo à
melhoria contínua e ao
desenvolvimento edu-
cacional.

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Estruturas Metálicas,

Forro PVC, Ferro p/Construções,
Rufos c/4 Metros e Reformas em Geral

Tudo posso naquele
que me fortalece

Rua Rio Grande do Sul,
542 - Capão Bonito

ASSOCIE-SE À SANTA
CASA, UM DIA VOCÊ

PODE PRECISAR DELA



Novo
endereço
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PROJETO PRÓ JU-
ÇARA | O Parque Inter-
vales foi o cenário do
“Vivências Gastronômi-
cas”, um encontro que
reuniu produtores, ges-
tores e membros da Fun-
dação Florestal envolvi-
dos no Projeto Pró Juça-
ra.

Durante três dias,
mais de 110 participantes
saborearam um menu ve-
getariano elaborado com
produtos locais e prepa-
rado por cozinheiras da
região do Parque Esta-
dual Intervales (PEI).

O cardápio, inteira-
mente baseado em vege-
tais fornecidos por pro-
dutores locais, contou
com a colaboração das
padarias Valência de
Guapiara, São José de
Capão Bonito e Integra-
le de Ubatuba, além do
Mercado Bechara de Ca-
pão Bonito, que forne-
ceu ingredientes de alta
qualidade.

Em um esforço para
minimizar o impacto am-
biental, a bióloga Jane
Fernandes destacou que
o evento evitou comple-
tamente o uso de descar-
táveis de plástico.

Parque Intervales sedia encontro com
envolvidos no Projeto Pró Juçara

O Projeto Pró Juçara,
criado pela Fundação
Florestal em 2021, visa
conservar a palmeira ju-
çara e promover a susten-
tabilidade.

Com essa iniciativa,
espera-se aumentar a
quantidade de palmeiras
dentro das UC de Prote-
ção Integral, bem como
nos imóveis particulares
localizados em UC de
Uso Sustentável.

O Pró Juçara associa
a questão ambiental com
a social.

A questão ambien-
tal engloba o repovoa-
mento da palmeira e o
pagamento por servi-
ços ambientais, e foi
pensado para o longo
prazo.

Já a questão social
visa modificar a cultura
extrativista da palmeira-
juçara, mudando o foco
da extração do palmito
para o fomento à venda
das sementes, para o re-
povoamento, e da polpa,
um delicioso e nutritivo
alimento.

Abertura e Encerramento de Empresas
Escritas Fiscais – IRPJ – IRPF – Talões
de Produtor ITR – Expediente em Geral

E-mail: falecom@marpascontabilidade.com.br
Site: www.marpascontabilidade.com.br

Marpas Escritório Contábil Sociedade Simples Ltda.
Paulino dos Reis Freitas
Margareth Pastorelli Páes Freitas

Rua Coronel Frederico Martins nº 68
Centro - Capão Bonito/SP

Fone: (15)
3542 2329

Cartório de Registro Civil

Rua 9 de Julho, nº 741 ao lado da Escola Jacyra
próximo da Prefeitura Municipal

FOTOS: Jackson Delphino
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Prefeito Júlio Fernando anuncia projeto para
criar Faculdade do Agro em Capão Bonito

Tudo posso naquele que me fortalece

Rua Rio Grande do Sul, 542 - Capão Bonito

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Forro PVC, Rufos c/4
Metros, Estruturas Metálicas,

Ferro p/Construções
e Reformas em Geral

ENSINO SUPERIOR
| O prefeito Júlio Fernan-
do anunciou nesta sema-
na o início das articula-
ções para criação do
projeto implantando a
Faculdade do Agro em
Capão Bonito.

A proposta, que será
apresentada ao Governo
do Estado, contará com
a parceria da Cooperati-
va Agrícola de Capão
Bonito (CACB) e de ou-
tros representantes do
setor agropecuário.

A iniciativa surge a
partir de uma sugestão
do agroempresário Leo-
mir Baldissera, apresen-
tada em um encontro na

Cooperativa Agrícola.
Segundo o prefeito,

a faculdade utilizará es-
truturas já existentes no
município, como a Facul-
dade de Tecnologia e a
Estação Experimental,
para sua implementação.

“A Faculdade do
Agro é um projeto estra-
tégico para fortalecer um
setor importante da
nossa economia, que
gera muitos empregos e
merece nosso apoio
contínuo”, destacou o
prefeito Júlio Fernando.

Leomir Baldissera
enfatizou que a futura
instituição deve ter um
enfoque na gestão, com-

petitividade e sustenta-
bilidade dos empreendi-
mentos rurais.

A faculdade preten-
de formar gestores capa-
zes de auxiliar na produ-
ção, manejo e comercia-
lização dos produtos
agropecuários no muni-

cípio.
“Precisamos pensar

no fortalecimento e ex-
pansão do agro em Ca-

pão Bonito. A criação da
faculdade visa preparar
os profissionais que atu-
am ou desejam atuar no

setor, que é um dos mais
promissores da econo-
mia nacional”, ressaltou
Baldissera.


